
Bericht aus der Sitzung des Gemeinderates vom 25.10.2021 
 

 
TOP 1 Forstbetrieb der Gemeinde 

a) Aktuelle Entwicklung Forstwirtschaft 
b) Betriebsergebnis 2020 

c) Bericht über das laufende Forstwirtschaftsjahr 2021 
d) Betriebspläne 2022 

 
 
Bürgermeister Schwaiger begrüßte zu diesem Tagesordnungspunkt Frau stellv. 

Fachbereichsleiterin Spiegelhalter und Herrn Revierförster Maichle vom Landratsamt 

Sigmaringen. Sie machten Ausführungen zur allgemeinen Entwicklung der 

Forstwirtschaft, zum Betriebsergebnis 2020, zum laufenden Forstwirtschaftsjahr 2021 

sowie zu den Betriebsplänen 2022. Aufgrund der zahlreichen negativen Umwelteinflüsse 

(Trockenheit, Klimaerwärmung, Käferbefall, Sturmschäden) ist die Situation im 

Kommunalwald weiterhin angespannt und die Holzpreisentwicklung für die Zukunft 

schwer abzuschätzen. Der Gemeinderat nahm mit seinem Beschluss die aktuellen 

Entwicklungen und den Bericht über das laufende Forstwirtschaftsjahr 2021 zur 

Kenntnis. Der Jahresabschluss sowie das Betriebsergebnis 2020 für den Forstbetrieb 

der Gemeinde i.H.v. 5.805,- € wurden festgestellt und der Betriebsplan 2022 

beschlossen. Der Betriebsplan 2022 sieht Einnahmen i.H.v. 283.700,-€ und Ausgaben 

i.H.v. 181.500,-€ vor, so dass mit einem Überschuss von 102.200,-€ gerechnet werden 

kann. Voraussetzung hierfür ist jedoch, dass der Holzpreis auf einem recht hohen 

Niveau bleibt. 
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